
Олеся Анатольевна Мит�
ряева — молодой сотрудник
прокуратуры Железнодо�
рожного района. Четыре го�
да — небольшой стаж в лю�
бой профессии, это скорее
период становления, строи�
тельства фундамента для
будущей работы. Однако
Олеся Анатольевна за это

время зарекомендовала се�
бя как работник самой высо�
кой квалификации. 

Накануне профессио�
нального праздника проку�
ратура, по традиции, подво�
дит итоги конкурса "Лучший
по профессии". Вот уже два
года подряд Олесю Митряе�
ву признают лучшим гособ�

винителем Орловской обла�
сти.

Сейчас Олеся Анатольев�
на — старший помощник
прокурора Железнодорож�
ного района; занимается
поддержанием обвинения в
суде по уголовным делам.

— Когда после окончания
Саратовской академии пра�

ва я пришла в прокуратуру,
мне казалось, что я не
справлюсь: столько было
работы. Если меня спраши�
вают о моем первом деле, я
отвечаю, что не помню. Это
действительно так, — с
улыбкой вспоминает Олеся
Митряева. — После вступле�
ния в силу нового уголовно�
процессуального кодекса
роль прокуратуры значи�
тельно возросла, одновре�
менно возросла и ответ�

ственность. Сначала трудно
было, но помощников проку�
рора стало больше. Теперь я
помню каждое свое дело в
подробностях.

Олеся Анатольевна моло�
дая мама, ее дочке пять лет.
Олеся говорит, что времени
ей хватает на все: и по дому
хозяйничать, и дочку воспи�
тывать, и работать на со�
весть.

Юлия КОРОЛЕВА.

Издается с 22 марта 1917 года
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О научной и производственной деятельности
Всероссийского научно�исследовательского
института зернобобовых и крупяных культур, о
новых разработках ученых рассказывает дирек�
тор института В.И. ЗОТИКОВ.

Недавно в орловском театре "Свободное про�
странство" состоялся бенефис заслуженного арти�
ста Украины, балетмейстера Олега Николаева.

НАГРАЖДЕНЫ ПРЕМИЯМИ 
А.П. КИСЕЛЁВА

Губернатор области Е.С. Строев вручил премии име�
ни А.П. Киселёва авторам научно�педагогических работ
— преподавателям Орловского государственного уни�
верситета. Среди награждённых: О.В. Тарасова — кан�
дидат педагогических наук, доцент кафедры методики
начального обучения; Е.В. Шамарина — кандидат педа�
гогических наук, доцент кафедры педагогики и психоло�
гии; А.А. Петрова — аспирантка кафедры геометрии и
методики преподавания математики.

70 ТЫСЯЧ ЧЕЛОВЕК ПОЛУЧИЛИ
ПОМОЩЬ

Первое в этом году рабочее совещание у мэра
Орла В.И. Уварова было посвящено итогам работы
органов социальной защиты населения в 2004 году. 

По словам председателя комитета по социальной
защите населения Т.А. Воробьевой, в настоящее
время на учёте в органах социальной защиты города
зарегистрированы более 104 тысяч человек, помощь
получили около 70 тысяч человек на общую сумму
более 8,5 миллиона рублей. На постоянном социаль�
ном обслуживании на дому в прошлом году находи�
лось почти две тысячи одиноких пенсионеров и ин�
валидов, уход за которыми осуществляли 270 соци�
альных работников. 

С 20 августа начал функционировать городской
социально�реабилитационный центр для несовер�
шеннолетних. В нём находится 25 детей от 7 до 16
лет, с которыми квалифицированными специалиста�
ми ведется плановая коррекционная работа.

В конце года большое внимание было уделено во�
просу подготовки к монетизации льгот. В течение
сентября—декабря были сформированы федераль�
ный и областной регистры граждан, имеющих раз�
личные льготы.

В Федеральный регистр вошли 49 тысяч граждан,
в областной — 29 тысяч. Помимо составления регис�
тров, велась большая разъяснительная работа среди
населения о сути замены льгот соответствующими
денежными выплатами, которые граждане начали
получать с 24 декабря. 

НАЗНАЧЕНИЕ
Приказом министра внутренних дел РФ на долж�

ность заместителя начальника управления внутрен�
них дел Орловской области по вопросам миграции и
работе с иностранными гражданами назначена пол�
ковник милиции Наталья Павловна Балашова.

В милицию Н.П. Балашова пришла в 1980 году.
Работала в Днепропетровске в отделе дознания ве�
домственной милиции. Закончив Днепропетровскую
среднюю специальную школу милиции, в 1982 году
поступила на службу в ГАИ УВД Орловской области.
Работала инспектором по дознанию, инспектором по
пропаганде и агитации, инспектором по админист�
ративной практике, занимала должности начальника
контрольно�методического отделения, отдела орга�
низационно�аналитической работы УГИБДД УВД. В
2003 году была назначена начальником учебного
центра УВД.

За время службы в милиции Н.П. Балашова полу�
чила множество поощрений и благодарностей. На�
граждена двумя медалями. Кандидат юридических
наук, доцент.

Замужем, воспитывает сына и дочь.

Информагентство "ОП".

ФАСОЛЬ, ГРЕЧИХА, СОЯ... ТЕПЛО РОДНОГО ДОМА

Работа в правоохранительных органах является не только одной из самых
ответственных и значимых, но и опасных. Казалось бы, неженское это дело ловить
преступников и привлекать их к ответственности. Но парадокс: в суде и прокуратуре
если не подавляющее большинство, то половина сотрудников — женщины.

Когда�то это старинное село, расположенное ныне в грани�
цах Корсаковского района, называлось Никольское — как во�
дится в русских селах, по названию храма —  святого Николая
Чудотворца. Более позднее название — Бредихино, сохранив�
шееся и сегодня. Но богатую историю старинного поселения
хранит не только красавец храм…

ПИСЬМО ГУБЕРНАТОРУ 
ОТ ЧЕМПИОНА МИРА

Уважаемый Егор Семенович!
В последние годы занимаюсь

детскими шахматами. На Урале
уже три года действует школа
Спасского�Свешникова. В июне
этого года я побывал в вашем го�
роде на детском фестивале  "Сла�
вянские корни". Ознакомился с
системой шахматного воспита�
ния детей, начиная с детских са�
дов и кончая институтом. Это
опыт Николая Федоровича Анань�
ева. Система уникальна и уже да�
ла хорошие плоды. За десять лет
Орел имеет двух гроссмейстеров
— это С. Калугин и А. Лунев, трех
международных мастеров и де�
сятки мастеров. Эти успехи надо
развивать. Поэтому на базе ГУ
"Орловский областной шахматно�
шашечный клуб им. И.С. Тургене�
ва" я готов возглавить "Шахмат�
ную школу Б. Спасского". Важно,
что уже существует шахматная
ассоциация Центральной России.
Она объединяет и координирует
шахматное движение во всех ее
регионах. Эту ассоциацию воз�
главляет ректор академии госу�
дарственной службы профессор
А.А. Мерцалов.

Таким образом, эта школа мо�
жет стать Общероссийским
учебным центром, важным для
воспитания нашей молодежи. Но
без Вашей помощи, уважаемый
Егор Семенович, такая идея
вряд ли осуществима.

Искренне Ваш
Б. СПАССКИЙ, 

10�й чемпион мира.
25.11.04 г.
г. Белград.

ВЕЧНЫЕ ТАНЦЫ 
О ГЛАВНОМ

В канун Рождества Христова в областном
академическом театре им. И. С. Тургенева
прошла губернаторская ёлка для детей из

многодетных семей, воспитанников
детских домов, школ(интернатов,

специализированных учреждений для
несовершеннолетних.

На рождественское торжество  пригласили
более пятисот ребят со всей Орловщины. Ор�
ганизаторами праздника выступили областное
управление общего и профессионального об�
разования, управление по анализу и координа�
ции социальных программ администрации об�
ласти. Самое активное участие в подготовке и
проведении мероприятия приняло  и област�
ное управление по делам молодежи и физиче�
ской культуре.

Губернатор  Е. С. Строев с большой тепло�
той приветствовал мальчишек и девчонок, по�
здравил их с праздником, пожелал здоровья и
много радости в новом году. 

Рождественское представление началось с
интермедии  по сказке "Морозко". Ребята с ог�
ромным интересом следили за происходящим,
их глаза сияли радостью, весельем, а лица взрос�
лых, озабоченных повседневными заботами,
светлели. Затем дети посмотрели  спектакль "Зо�
лотой ключик", получили новогодние подарки.  

По окончании праздника ребята искренне
благодарили губернатора за подаренные ми�
нуты радости и волшебного торжества.

Дина ЯГУПОВА. 

На губернаторской ёлке
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Сегодня — День прокуратуры

Лучший государственный 
обвинитель области

Первым на заседании был рассмотрен во(
прос "О деятельности областных государ(
ственных унитарных предприятий". По инфор�
мации первого заместителя губернатора облас�
ти, начальника управления государственного
имущества администрации области И.В. Сошни�
кова, в реестре государственного имущества Ор�
ловской области по состоянию на 1.10.2004 г. уч�
тено 30 областных государственных унитарных
предприятий. Результаты финансово�хозяй�
ственной деятельности государственных пред�
приятий за 9 месяцев 2004 г. свидетельствуют о
повышении эффективности их деятельности:
объемы производства увеличились на 9,1%, чис�
тая прибыль выросла на 26,9%, произошло со�
кращение кредиторской и дебиторской задол�
женностей на 12,9 и 38,4% соответственно. Вме�
сте с тем было отмечено, что не все государ�
ственные предприятия в полной мере используют
внутренние резервы для оптимизации управле�
ния и увеличения объемов производства.

Подводя итоги обсуждения вопроса, 
Е.С. Строев отметил, что в современных условиях
резко возрастают требования к совершенствова�
нию концепции управления областным имущест�
вом. На этапе завершения основных институцио�
нальных преобразований необходимо смелее ид�
ти на реформирование государственных пред�
приятий, в случае необходимости проводить лик�
видацию тех из них, которые утратили свое зна�

чение в связи с развитием рыночных отношений,
использовать механизмы приватизации и слия�
ния отдельных предприятий. Как подчеркнул гу�
бернатор области, все это должно проходить на
фоне усиления контроля за использованием го�
сударственного имущества, устранения недо�

статков и оптимизации их деятельности. В числе
важнейших задач по повышению эффективности
деятельности государственных предприятий бы�
ло названо снижение непроизводственных из�
держек, всемерное развитие хозрасчетных отно�
шений и самофинансирования. Говоря о необхо�
димости всесторонней поддержки тех предпри�
ятий, которые несут значительную социальную
нагрузку, Е.С. Строев вместе с тем указал на не�
допустимость бюджетного иждивенчества:
"Нельзя допускать, чтобы государственные пред�
приятия функционировали только за счет бюд�
жетного финансирования. Они сами должны за�
рабатывать деньги, пополнять бюджет области".

Вторым на заседании был рассмотрен во(
прос "Об организации питания школьников в
общеобразовательных учреждениях облас(
ти". Как сообщила начальник управления общего

и профессионального образования администра�
ции области A.B. Копылова, в настоящее время
горячим питанием охвачено 99% школьников и
100% воспитанников детских домов и школ�ин�
тернатов. Расходы на питание покрываются за
счет денежных поступлений из областного бюд�
жета, путем целевых расчетов поставщиков по
возврату ссуд и кредитов областному бюджету, за

счет средств органов местного самоуправления.
Важным дополнительным источником финанси�
рования является совершенствование программы
самообеспечения образовательных учреждений
плодоовощной и другой продукцией. Так, в теку�
щем учебном году воспитанники детских домов и
школ�интернатов, учащиеся сельских школ обес�
печили себя картофелем и овощами на 90% от по�
требности. В числе проблем в организации пита�
ния школьников были названы определенные
сложности во взаимоотношениях с поставщиками
продукции и отсутствие системы в организации
конкурсных торгов на поставку    продовольствия
общеобразовательным    учреждениям. В обсуж�
дении вопросов приняли участие заместители гу�
бернатора области, руководители агрохолдингов.

Подводя итоги заседания, Е.С. Строев отме�
тил, что в условиях, когда масштабные реформы,

напрямую затрагивающие интересы миллионов
людей, осуществляются не всегда последова�
тельно, не лишены противоречий и вызывают
озабоченность в обществе, вопросы поддержки
детей, укрепления их здоровья, защиты интере�
сов семьи, материнства, ветеранов становятся не
только социальными, но и политическими. Как
подчеркнул губернатор области, несмотря на то,
что федеральный бюджет не предусматривает
выделения средств на организацию питания, пе�
ревозку школьников к месту учебы, администра�
ция области ни при каких условиях не откажется
от решения этих жизненно важных вопросов. Ру�
ководителям соответствующих служб и ве�
домств, главам горрайадминистраций было ука�
зано на необходимость уделить первостепенное
внимание организации бесперебойного и качест�
венного питания школьников. Губернатор также
призвал шире использовать возможности мест�
ного самоуправления, потенциал предприятий на
местах, активнее возрождать подсобные хозяй�
ства при школах и ПТУ.

Завершая заседание, Е.С. Строев сказал, что
организация питания школьников, поддержка об�
разования и здравоохранения в целом, так же,
как и решение всего комплекса социальных проб�
лем, — это основные приоритетные задачи адми�
нистрации области.

В заседании коллегии принял участие главный
федеральный инспектор по Орловской области
А.А. Мерцалов.

Пресс�служба губернатора области.

В ч е р а  с о с т о я л о с ь  з а с е д а н и е  к о л л е г и и  а д м и н и с т р а ц и и  о б л а с т и ,  к о т о р о е
п р о в е л   г у б е р н а т о р  О р л о в с к о й  о б л а с т и  Е . С .  С т р о е в .

Заседание коллегии

Уважаемые ра�
ботники прокура�
туры!

Примите поз�
дравления с про�
фессиональным
праздником!

Во все времена
прокуратура была
и остается на пе�
редовых рубежах в

важнейшей деятельности — обес�
печении законности и правопоряд�
ка. Эта работа — в интересах Рос�
сийского государства, в интересах
всего общества и каждого гражда�
нина.

Высокий профессионализм
прокурорских работников, предан�
ность своему делу всегда обеспе�
чивали успех в решении самых
сложных задач.

Желаем вам крепкого здоровья,
счастья и благополучия! Новых до�
стижений в вашем нелегком труде!

Администрация области.

П О З Д Р А В Л Е Н И Я

Уважаемые ра�
ботники прокурату�
ры! Поздравляем
вас с профессио�
нальным праздни�
ком — Днем проку�
ратуры Российской
Федерации!

Органы прокура�
туры, основная
функция которых —

надзор за исполнением законов, яв�
ляются важным элементом в системе
государственного механизма. Они
всё полнее реализуют и защищают
законные права человека и гражда�
нина, играют важную роль в укрепле�
нии законности и правопорядка.

Уверены, что вы и впредь будете
осуществлять действенный надзор за
исполнением законодательства, еще
более эффективно координировать
деятельность правоохранительных
органов в борьбе с преступностью.

Желаем крепкого здоровья, счас�
тья и благополучия вам и вашим се�
мьям!

Областной Совет народных 
депутатов.


